Evaluación de la actividad práctica N° 1

Objetivo

Realizar una evaluación sobre los diferentes elementos cartográficos presentes en una cartográfia base.

Elementos a evaluar:

1- El trabajo práctico presenta todas las capas geográficas requeridas en el mapa base:

Si

No

2- El trabajo práctico (mapa) presenta todos los elementos que deben estar presentes en un mapa:

Si

No

3- ¿Qué elementos que deben estar presentes en una salida gráfica falta?

Título

Sistema de referencia

Escala

Simbología

Mapa de referencia

Capa base

Otra

NInguna

4 - Todos los elementos cartográficos presentes en la cartografía base están identificados correctamente en la simbología:

Si

Nο

Si, pero reducir la cantidad de colores usados en las secciones catastrales ya que son 12 y es difícil de identificarlas aunque ninguna similar quedó pegada para dicha confusión y reducir los tipos de caminería.

- 5 ¿Qué elementos de la simbología no están correctamente representados? Estan correctos.
- 6 Las curvas de nivel están correctamente identificables, etiquetadas y distribuídas en el mapa

Si

No

Acotaciones no hubiera sido conveniente usar el fondo y las curvas de nivel en naranja. Por ejemplo, dibujar sólo una categoría y no dos, la que más se adecue a la escala y en color marrón quizás.

6- La vías de comunicación (caminería) está correctamente representada en todo el mapa y categorizada de manera de identificarla SI No
Elementos a destacar: Usaría la ruta primaria y secundaria ya que nos aporta la información suficiente
7- Los límites territoriales y diferentes órdenes de límites territoriales están presentes en la cartografía de forma clara y precisa: Si No Observaciones: No hay.
8- El fondo del mapa permite visualizar correctamente el resto de la información cartográfica en él Si No Se destaca:
Colores, etiquetas especialmente la del océano atlántico.
9- La cartografía asociada al un tipo de vegetación está presente de forma correcta, fácilmente reconocible, se reconoce el proceso de generalización e identificación Si No Mejoras: Se podría haber simplificado o generalizado un poco más de información.
10- La escala de trabajo una vez evaluada la representación de toda la información cartográfica consideran que haya sido correctamente elegida para una cartografía base: Si No Justifique Si porque el departamento logra ver completo y con detalles.
11- Qué elemento cartográfico consideras que está mejor representado y cual menos claro Lo mejor representados son los límites y lo menos claro las secciones.
12 - Las etiquetas de los diferentes capas representadas están correctamente representadas Si No ¿Cuáles no están claras? y ¿Cuáles están claras? Todas

13 - El informe del trabajo presenta la descripción de los procedimientos realizados con cada capa de atributos trabajada

Np, se dice que se hizo pero no como se realizó.

14- En el informe está descrito todas las capas de información utilizada de forma clara que permite un acceso a la misma de forma ordenada

Si

No

¿Cuáles sí y cuáles no?

Se presentan todos los links de donde se descargaron las capas.

15- Consideras que el informe permite la replicabilidad del trabajo a partir de su lectura

Si

No

¿Por qué?

Porque falta información sobre cómo generalizarlo.

Otras observaciones que consideren pertinentes sobre la cartografía base y/o informe

Ninguna.

Si tuvieras que dar una nota al trabajo de 1 al 100, ¿qué puntaje le darías a partir de la evaluación realizada?

Informe: 65% Mapa: 85%

NOTA GLOBAL: 75%